

Viceministro primero de relaciones exteriores de Cuba Recibe al Presidente del Senado de Canadá



La Habana, 10 feb (RHC) Marcelino Medina González, Viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, recibió a George Furey, Presidente del Senado de Canadá, quien realiza una visita a la isla en el marco de la Feria Internacional del Libro de La Habana, en la que Canadá es país invitado de honor.

En un ambiente cordial, ambas autoridades intercambiaron sobre el buen estado de las relaciones bilaterales y expresaron la disposición mutua a continuar ampliando el diálogo y la cooperación, incluido en el sector parlamentario, basados en los tradicionales vínculos de amistad entre ambos pueblos. Asimismo, dialogaron sobre diversos temas de la agenda internacional.

Acompañaron al distinguido visitante Stuart Barnable, Jefe de Despacho del Presidente del Senado, Isabelle Bérard, Directora General de Centro América y Caribe del Departamento de Asuntos Globales, y funcionarios de la Embajada de Canadá.

Por la parte cubana, estuvieron presentes el Director de Europa y Canadá del MINREX, Elio Rodríguez Perdomo, y otros funcionarios de la Cancillería.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/121258-viceministro-primero-de-relaciones-exteriores-de-cuba-recibe-al-presidente-del-senado-de-canada>



Radio Habana Cuba